

3学期始業式を行いました。児童一人一人、新年のちかいを立てており、各学年の代表者は、全校の前で堂々と発表しました。また、全校児童は、目を輝かせて真剣に友達の発表や校長先生の話聞いていました。



4年生が、3学期頑張ることを漢字1字で表しました。自分の思いの漢字を見つけてワークシートに書きました。

3学期最初の給食の様子です。どの学年も手際よく準備をし、力を合わせて用意ができています。協力し合える明浜っ子たち！



3年生「みかん学習」を行いました。はじめに教室でポンカンの試食とみかん栽培について教えていただきました。次に、作業場所へ移動し、選別や箱詰め体験をしました。児童は、自動選別機や箱詰めに興味を持って学習しました。



R7
1.21

5・6年生が、宇和高校生とシクラメン交流会を行いました。シクラメンの葉や、咲き終わった花の取り方を丁寧に教えていただきました。

3・4年生「音楽」の様子です。西予市在住のフルートの演奏者に来ていただき、フルート演奏を通して、音色や響きを体感しました。子どもたちは、演奏者をしっかりと見て聴いていました。



3学期 学級役員！

二宮さん、藤井さん、中川さん、山本さん、露口さん、政田さん、宇都宮さん、木村さん、伊勢さん、江口さんです。

10名の児童が堂々とした態度で役員任命式に臨みました。これから、学級役員として、学級や学校のために自分の力をしっかりと発揮してくれることと思います。



マラソン大会に向けて

2月6日(木)に校内マラソン大会を行います。全校児童は、大会に向けて中休みや体育の授業の中で、一生懸命に練習に励んでいます。苦手な児童もいますが、最後まで一生懸命走っています。応援よろしくお願いします。

